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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Estadual  de  Infraestrutura,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade  de  viabilizar  a  elaboração  do
projeto  para  instalação  de  lombadas  e
sonorizadores  na  rodovia  MT-251,  entre  os
municípios de Cuiabá - Chapada dos Guimarães
- Campo Verde - MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a elaboração do projeto para instalação de lombadas e
sonorizadores na rodovia MT-251, entre os municípios de Cuiabá – Chapada dos Guimarães - Campo Verde
- MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar a
Secretaria de Estado de Infraestrutura a necessidade de viabilizar a elaboração do projeto para instalação de
lombadas e sonorizadores na rodovia MT-251, entre os municípios de Cuiabá – Chapada dos Guimarães -
Campo Verde - MT.

A presente demanda chegou a este Gabinete por meio do Ofício nº 015/2022 – CONSEG – cg, de autoria do
Presidente Luís Augusto Crivellaro (cópia anexa).

Solicita o apoio para instalação de lombadas e sonorizadores na Rodovia MT- 251 no trecho entre os
municípios de Cuiabá – Chapada dos Guimarães - Campo Verde – MT.

Narram também a necessidade de readequação das sinalizações já existem na rodovia, bem como o
acréscimo nos trechos próximos a empresa Lebrinha, Bairro Aldeia Velha e Casa do Mel.

Certo que se trata de uma rodovia muito movimentada e considerada perigosa em razão das curvas
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acentuadas, neblinas, dentre outros. E essas sinalizações seriam de extrema importância para segurança de
todos que trafegam pela rodovia.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Fevereiro de 2022

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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